

riat de Ste-Clotilde (Montréal) (1913-1917), puis à celui de St-Rédempteur (Montréal) (1917-1918), et enfin à celui de St-Anselme.

Ses funérailles ont eu lieu à Ste-Thérèse. Mgr Bruchési et plusieurs prêtres y assistaient.

— Le 23 décembre dernier, décédait dans sa famille, des suites de la grippe, M. l'abbé Bruno-Adrien Joubert, vicaire à Ste-Élisabeth-du-Portugal (Montréal). Il était âgé de 32 ans.

Né à Montréal en 1886, il fit ses études au Collège de Montréal et sa théologie au Collège de l'Assomption. Il fut ordonné prêtre en 1915 par Mgr Bruchési. Et depuis lors il fut vicaire à Ste-Élisabeth.

Ses funérailles ont eu lieu à Ste-Élisabeth, le 26 décembre. Plus de cent cinquante prêtres y assistaient. Mgr Bruchési les présidait.

Les Trois-Rivières.— Le 19 décembre dernier, est décédé dans sa paroisse natale, Ste-Geneviève de Batiscan, M. l'abbé Louis-Auguste Deshaies, à l'âge de 31 ans.

Il était né le 24 août 1887, avait fait ses études au Séminaire des Trois-Rivières et avait été ordonné prêtre par Mgr Cloutier, le 29 mai 1912.

Il fut vicaire à St-Justin depuis 1912 jusqu'à 1916, époque où la maladie qui le minait le força de prendre sa retraite.

Ses funérailles ont eu lieu à Ste-Geneviève. Il a été inhumé sous le chœur de l'église.

Rimouski.— Il y a quelque temps, la grippe a enlevé le R. P. Modeste Champoux, vicaire à Chandler. (Gaspé).

Il était né à St-Paul de Joliette en 1883. Il entra chez les Eudistes et fut ordonné prêtre à Halifax en 1907. Professeur au Collège de Caraquet (1907-1918), il fut, au mois de septembre dernier, nommé vicaire à Chandler.

Joliette.— Mgr Prosper Beaudry, vicaire général du diocèse de Joliette, est décédé le 10 décembre dernier, à l'âge de 80 ans et 6 mois.

Mgr Beaudry est né à St-Paul-de-Joliette, le 3 juin 1838. Il fit ses études à Joliette et au grand séminaire de Montréal, où il fut ordonné prêtre par Mgr Bourget, le 29 décembre 1861.

Vicaire à Manchester (N.-H.) (1861-63), à St-Paul de Joliette (1863-64), curé de St-Alphonse-Rodriguez (1864-71), curé de St-Georges-de-Kankakee (1871-79) dans le diocèse de Chicago, où il a bâti une église en 1872, curé de St-Liguori (1879-80), il fut curé de Joliette (1880-1904), où il a reconstruit l'église en 1892. Il était vicaire forain depuis 1880, vicaire général du diocèse de Joliette depuis 1904. Il avait été créé prélat domestique, le 12 novembre 1905. Il vivait retiré, à Joliette, depuis 1904.